

Kegiatan Kampanye Gemarikan

Tahun 2021



Tahun 2021 Dinas Kelautan Perikanan dan Peternakan Kabupaten Tegal mendapat alokasi Kegiatan Pembinaan Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan Bagi Usaha Pengolahan dan Pemasaran Skala Mikro dan Kecil dimana salah satu paket kegiatan adalah Kampanye Gemarikan (Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan). Kegiatan Kampanye Gemarikan Tahun 2021 dilaksanakan pada Hari Rabu, tanggal 27 Oktober 2021 bertempat di Lapangan Gotong Royong Desa Dukuh Tengah Kecamatan Margasari Kabupaten Tegal mulai Pukul 08.00 wib – selesai.

Kegiatan Kampanye Gemarikan Tahun 2021 diikuti oleh 200 peserta Siswa Sekolah Dasar yang berasal dari SDN 01 Wanasari dan SDN 04 Dukuh Tengah Kecamatan Margasari Kabupaten Tegal. Dalam acara ini diberikan paket Kampanye Gemarikan untuk 200 siswa tersebut yang berisi : tas sekolah, alat tulis berupa buku dan ballpoint dan paket makanan berbahan dasar olahan ikan. Tujuan dari pemberian Paket Kampanye Gemarikan ini adalah untuk menarik minat siswa untuk mengkonsumsi ikan dan makanan berbahan baku olahan ikan demi untuk mencegah adanya stunting.



Kegiatan Kampanye Gemarikan dihadiri oleh Bupati Tegal, Ibu Dra. Hj. Umi Azizah, Forkompincam, OPD terkait, Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan dan Perwakilan Tim Penggerak PKK Kabupaten, Kepala Desa Wanasari, Kepala Desa Dukuh Tengah, Kepala Sekolah dan Guru Pendamping dari SDN 01 Wanasari dan SDN 04 Dukuh Tengah Kecamatan Margasari Kabupaten Tegal serta karyawan dan karyawan Dinas Kelautan Perikanan dan Peternakan Kabupaten Tegal yang terlibat dalam Kegiatan ini.

Acara diawali dengan pembukaan, laporan panitia yang disampaikan oleh Kepala Bidang Perikanan Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan Bpk. Darmanto, S.Pi., M.Si., dilanjutkan sambutan selamat datang yang disampaikan Camat Margasari dan sambutan Kepala Dinas Kelautan Perikanan dan Peternakan Kabupaten Tegal Ir. Khofifah, MM. selanjutnya sambutan disampaikan oleh Bupati Tegal, Ibu Dra. Hj. Umi Azizah menyampaikan pentingnya konsumsi ikan pada masa pertumbuhan untuk mencegah stunting. Konsumsi ikan sangat dibutuhkan karena melihat nilai gizi yang terkandung didalam ikan.

Acara inti adalah menyanyikan Lagu Gemarikan oleh seluruh peserta dan tamu undangan dilanjutkan dengan penyerahan paket kampanye gemarikan dengan perwakilan 4 peserta dari SDN 01 Wanasari dan SDN 04 Dukuh Tengah Kecamatan Margasari Kabupaten Tegal. Acara ditutup dengan menyanyikan lagu Guruku tersayang yang dibawakan oleh peserta kampanye gemarikan.

